



学校だより

# いなほ

令和2年度 第7号  
八戸市立下長小学校  
令和2年10月30日

## 運動会 ～元気と感動をありがとう～

校長 山内 哲

10月17日(土)には、今年度最大の行事、運動会が行われました。運動会のテーマ(スローガン)は、「希望もち 心一つに ゴールまで」。これは、児童会で考えたものです。コロナ禍の中で、なかなか思うように学校生活が送れない状況ですが、前向きに希望をもって立ち向かおうとする子どもたちの意気込みが感じられる、よいテーマでした。

いよいよ本番。入場行進では、腕を大きく振って、堂々と自信に満ちあふれた態度でした。競技でも、徒競走と団体種目で競いましたが、赤組も白組も一生懸命に走ったり踊ったりと、頑張っていました。得点も、中間発表では赤組164点、白組174点と僅かに白組がリード。しかし、赤組も負けてはいません。団体競技ではどちらも勝ったり負けたり、一進一退の白熱した戦いが繰り広げられました。最後のリレーでは、陣地にいる全員が大きな声で選手を応援。それぞれの組が団結し、一体となって戦いました。結果は369対389で白組の優勝。しかし、子どもたちの一生懸命さ、ひたむきさに心打たれた方も多かったことと思います。コロナ禍にあっても、負けずにそれを吹き飛ばす子どもたちの活躍を、とてもうれしく思いました。そして、この運動会で、子どもたちから元気と感動をもらいました。ありがとう、子どもたち!!



<懸命に競技する子どもたち>

## JMS学習充実週間ノーゲームウィーク

小学校と中学校が連携し、義務教育9年間という視点で子どもたちを育てていこうとする取り組み「小中連携事業」があります。それを、下長中学校区の4校(下長中・下長小・城北小・高館小)では、JMS(ジョイント・ミーティング・下長)と呼んでいます。

さて、下長中学校区の4校が今年度共通して取り組んでいることの一つに、「学習充実週間ノーゲームウィーク」があります。ゲームをしない期間を設定し、学習の充実を図ろうとするものです(ノーゲームウィークは年3回)。

1学期は6月に実施しました。アンケート調査の結果、平日にゲームなどをあまりせずに(0~30分以内)学習に取り組む児童が、昨年度の後期より9%増加しました。これもノーゲームウィークの効果であると思います。2学期は、11月12日(木)~18日(水)の1週間です。さらに意識して取り組むよう、ご家庭での声かけをお願いいたします。



## 行事予定

- |  |   |
|--|---|
| 2日(月) 児童面談週間 ~6日<br>読書期間 ~23日<br>ネット安全教室(6年) | 12日(木) JMS学習充実週間 ~18日<br>(ノーゲームウィーク)<br>委員会 |
| 3日(火) 文化の日                                   | 13日(金) いなほ祭り                                |
| 4日(水) スケート教室(6年)                             | 16日(月) メール配信日<br>そろばん教室(3年)                 |
| 5日(木) クラブ見学会(3年6時間授業)<br>スケート教室(5年) PTA役員会   | 18日(水) 側弯症・運動器検診<br>そろばん教室(3・4年)            |
| 6日(金) 社会科見学(4年)<br>ネット安全教室(5年)               | 19日(木) クラブ 地域学校連携協議会                        |
| 9日(月) いなほタイム                                 | 20日(金) ワックスがけ<br>(1~4年5時間授業)                |
| 10日(火) 学費口座振替日<br>全校朝会<br>スケート教室(4年)         | 23日(月) 勤労感謝の日                               |
|  | 24日(火) 全校朝会                                 |
|  | 26日(木) 委員会                                  |
|  | 27日(金) 参観日 食育学習(みのり学級)<br>スクールカウンセラー来校      |

## がんばった! ぴかぴか大作戦

10月1日(木)に、延期となっていた「ぴかぴか大作戦」を行いました。これは、下長中学校区の小学校3校が合同で行っているボランティア活動で、それぞれの学区内のごみを拾い、自分たちの住んでいる地域をよりきれいにしようという取り組みです。

下長小学校では、今年度も、全校縦割り班活動の一環として行いました。班ごとに割当て地区を決め、6年生の班長さんが中心となって活動しました。「これは燃えるごみ?それとも、燃やせないごみ?」など、和気あいあいと話し合いながら仲よく活動することができました。最後には、各班の班長さんが感想を発表して終了しました。地域はもちろん、心もすっきりときれいになった1日でした。



## ありがとうございました PTA環境奉仕作業



10月3日(土)に、環境奉仕作業を行いました。例年、秋の奉仕作業は校内の環境整備をしていただいていたのですが、今年度は、延期となっていた運動会を10月17日に実施することとなったため、校庭等の環境整備をしていただきました。

当日は、約200名の保護者と子どもたちの参加を得て、お父さん方は入場門の設置や側溝の泥上げ作業を、お母さん方と子どもたちは草取り作業をし、運動会に向けての準備がすっかり整いました。

環境委員会の皆様を始め、保護者の皆様にはお忙しいところ多数参加していただき、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。